



## Guate Pro Info-Blatt 2017

*Ausgabe November 2017*

Liebe **Vereinsmitglieder**, liebe **Spender** und liebe **Guate Pro Freunde!**

Das ganze Jahr über sammeln und sammeln wir Spenden. Diese werden zu 100 % in unsere Projekte investiert. Wie einmal Mutter Teresa sagte:

*Wir können keine großen Dinge vollbringen –  
nur kleine, aber die mit großer Liebe.*

Nach diesem Motto lassen wir neue Klassenräume, Sportplätze, Toiletten, Küchen, etc. entstehen. Und das alles mit der Unterstützung unserer Partner vor Ort: **Ramón und Wanda Schlemmer**. Die beiden wiederum genießen in Guatemala die großartige Unterstützung des Baumeisters **Don Rosendo Sinay**.

***Also, gemeinsam sind wir stark! Vielen Dank y muchas gracias!***



Guate Pro  
Los Apesentos 07.10.2017

## Was hat Guate Pro 2017 in Guatemala erreicht?

Auch dieses Jahr lag der Schwerpunkt unserer Projektarbeit im **Departamento Chimaltenango**, in der **Schule Los Aposentos**.

Von **2014 bis heute** hat der Verein in dieser Schule vieles erreicht:

- Bau von 5 Klassenzimmern und mehreren Toiletten inklusive Waschbecken
- Renovierung und Erweiterung der Küche
- Bau eines großen Sportplatzes
- Möblierung Klassenzimmer
- Kauf eines Computers und eines Druckers sowie Bücher für die Schulbibliothek und Sporttrikots samt Bällen für die Kinder.

### 2017

Schaffen wir es oder schaffen wir es nicht? Das war die große Frage, die Guate Pro und die Schule Los Aposentos lange beschäftigt hat. Um im Schulgelände Platz einzusparen, wurde geplant, zwei der drei bereits von Guate Pro gebauten Klassenräume, aufzustocken.



*Es wurde geplant, diskutiert, kalkuliert...*  
 (Anmerkung: von rechts unten Don Rosendo Sinay und über ihm Ramón Schlemmer)

Die Statiker haben alles geprüft und die Pläne wurden genehmigt.

***Hurra!***

Nun konnten die Arbeiten beginnen.



*Der Bürgermeister von Los Aposentos hat einen Teil der Baumaterialien gespendet*

Die Baustelle wächst hinauf in den Himmel!



Die zwei Klassenräume sind fertig und sind so schön Himmelblau!



Die Eltern der Schulkinder und die Lehrer streichen die Wände an und räumen das Gelände auf

Die zwei Klassenzimmer und die Toiletten sind fertig!  
... und es wurde gefeiert!



Es gab Kindervorführungen und...  
ein Freundschafts-Fußballspiel der Mannschaften der Schule  
*Los Aposentos* und der Schule *San Jacinto*!  
Beide Mannschaften spielten mit den neuen gespendeten Trikots von  
Guate Pro!



Ein spannendes Spiel





*Ramón und Wanda Schlemmer, der Bürgermeister von Los Aposentos und der Schulleiter übergeben die neuen Räume*



Guate Pro hat erreicht, dass die Kinder aus armen Familien, die die Schule *Los Aposentos* besuchen, ab jetzt schöne, helle und ordentliche Klassenzimmer haben, sowie hygienische, saubere und moderne Toiletten, eine ordentliche und zweckmäßige Küche und einen wunderschönen Sportplatz!



## Spenden 2017

Auch im laufenden Jahr hat der Verein zahlreiche Spenden erhalten. Einige möchten wir nennen, denn sie sind nachahmungswert.

Das Jahr fing sehr gut an, denn die Aktion der Firma ECKware in München hat uns gleich Anfang Januar eine Spende überwiesen. An Stelle von postalisch verschickten Weihnachtsgrußkarten hat ECKware die Festtagsgrüße per E-Mail gesendet. Für jeden Gruß erhielten wir 2 €!

An Stelle von Geschenken zum Geburtstag haben sich Werner Eckart, Dr. Max Gruenewald, Frau und Herr Sobotta und Karin und Knut Wölfel Spenden für Guate Pro gewünscht und auch erhalten! Es ist wirklich eine tolle Idee. Wenn wir Sie mit dieser Idee begeistern können, dann helfen wir Ihnen gerne mit Infomaterial und Flyer aus.

Die „Haxnfaschingler“ auf der Rübezahl Alm in Bayern hatten nicht nur ein schönes Faschingsfest mit gutem Essen, vielen Getränken und toller Stimmung gefeiert, sondern sie haben auch an Guate Pro gedacht und gespendet. Das Rübe-Team hat den Großteil ihrer Trinkgelder dazu gegeben und unser Mitglied Werner Eckart hat daraufhin die Spende verdoppelt.

Unser ehemaliges Mitglied Carla Pickert ist von Hamburg mit ihrer Familie nach Belgien umgezogen. Bei ihrem Abschiedsfest hat sie und Ihre Familie Spenden für den Verein gesammelt.

Die Mitglieder, die an der Mitgliederversammlung im Juni 2017 teilgenommen haben, haben spontan für neue Sportbekleidung der Kinder in der Schule *Los Aposentos* und *San Jacinto* gespendet. In der Zwischenzeit haben die Kinder, sowohl die Mädchen wie die Buben der jeweiligen Mannschaften, neue Trikots und Bälle erhalten.

Und die Kreuzkirche in München hat uns bereits eine Spende aus dem Erlös des Bazars Anfang Dezember angekündigt. Auch die Verkäufer der Guatemala Hütte auf dem Weihnachtsmarkt im Werksviertel Mitte in München werden uns einen Teil der erzielten Verkäufen spenden. Damit werden wir das Jahr gut beenden können.

***Vielen Dank, muchas gracias und vergelt`s Gott,***  
sagt Guate Pro an die vielen Spender!

## Prix International Pour Les Enfants der Stiftung Otto Eckart

Jährlich vergibt die Stiftung Otto Eckart den mit 10.000 € dotierten *Prix International Pour Les Enfants*. Damit werden Persönlichkeiten oder Institutionen ausgezeichnet, die sich in besonders herausragender Weise um das Wohl von Kindern verdient gemacht haben. Die Preisträger müssen das Geld gezielt für ein Projekt Ihrer Wahl einsetzen.

Guate Pro freut sich, dass dieses Jahr Herr Rosendo Sinay Sequén aus Guatemala diesen Preis bekommt. Herr Sinay Sequén ist der „Maestro de Obra“ Baumeister der gemeinsamen Projekte der Stiftung Otto Eckart und Guate Pro e.V. in Guatemala.

Anstatt den Preis bei einer großen Feier dieses Jahr zu verleihen, ermöglicht die Stiftung Otto Eckart Herr Sinay Sequén nach Deutschland zu kommen, um den Preis persönlich entgegen zu nehmen. Diese Reise und Auszeichnung sind eine Anerkennung seines Engagements und seiner Verantwortung für seine Arbeit. Besonders beim Bau von Schulen, Küchen, Toiletten, Sportplätzen in Chimaltenango und Umgebung sowie dem Gesundheitsposten in San Jacinto.

Guate Pro gratuliert Herrn Sinay sehr herzlich und wünscht ihm, dass er noch viele Jahre an den Projekten von Guate Pro mitwirken kann.





*Don Rosendo, Herr Sinay, bekam einen Helm geschenkt!*



*Preis Verleihung im ECKhaus im Werksviertel Mitte in München  
Der Vorstand der Stiftung Otto Eckart, der Vorstand von Guate Pro e.V., Ehepaar Schlemmer sowie der Botschafter von Guatemala Herr Calí Tzay waren anwesend.*

Herr Sinay hat, zusammen mit dem Vorstand der Stiftung Otto Eckart, mit dem Vorstand von Guate Pro und mit Ehepaar Schlemmer beschlossen, mit dem Preisgeld die Schule **Santa Isabel in Chimaltenango** mit dem Bau von drei Klassenzimmern zu unterstützen.

Darüber werden wir 2018 berichten.

***Vielen Dank Herr Rosendo Sinay!***

Die Kinder aus Guatemala und das gesamte Guate Pro Team  
wünschen Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest  
und ein gutes Jahr 2018!



## **Guate Pro e.V.**

Grafinger Str. 2 / 81671 München  
Tel.: 089 4132 230 Fax: 089 4132 200  
Raiffeisenbank Weißenburg-Gunzenhausen eG

**IBAN: DE 31 7606 9468 0003 0606 67**

[info@guatepro.de](mailto:info@guatepro.de) \* [www.guatepro.de](http://www.guatepro.de) \* [facebook](https://www.facebook.com/guatepro)